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Einreicher: Bader, Birgit 
 

Anfrage 
an Landrat      
an Vorsitzenden   
 

öffentliche Sitzung 
 

 Beratungsfolge:    Datum: 

  Ausschuss für Regionalentwicklung 11.09.2017 
 
Inhalt: 
 

Finanzierung des Öffentlichen Personennahverkehrs durch das Land Brandenburg 
Kreistagsbeschluss AN/738/2017 und Schreiben der Verkehrsministerin vom 18.07.2017 
 
Fragestellung: 
 

1. Die Ministerin schreibt, dass das Land die kommunalen Aufgabenträger derzeit mit insg 
90 Mio. € jährlich unterstützt. Das sind allerdings die Regionalisierungsmittel des Bundes, 
die das Land Brandenburg nur weiterreicht. Ver.di hat bereits 2015 gefordert, dass das Land 
Brandenburg diese Mittel aufstockt, um den ÖPNV zu erhalten und wieder attraktiv zu ma-
chen. Zu einer Aufstockung der Regionalisierungsmittel gibt es im Schreiben der Verkehrs-
ministerin keine Aussage. Werden Sie, Herr Landrat, nun auf das Schreiben von Frau 
Schneider reagieren und darauf aufmerksam machen? 
 
2. Inwieweit hat unser Landkreis schon Mittel aus den genannten Förderrichtlinien  Kombi-
Bus, ÖPNV-Invest als Teil der KIP-Richtlinie und der Richtlinie Mobilität beantragt und erhal-
ten? 
 
3. Haben Sie, Herr Landrat, inzwischen andere Landkreise kontaktiert, am „zu solchen und 
ähnlichen Beschlüssen anzuregen“? Das bezieht sich auf folgenden Text: „Des Weiteren soll 
der Landrat beauftragt werden, seine Möglichkeiten auszuschöpfen, um andere Landkreise 
zu solchen oder ähnlichen Beschlüssen anzuregen.“ 
  
 
 
gez. B. Bader  25.08.2017 

Unterschrift  Datum  
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